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20年，开发区民生蓝图精彩纷呈
———“记者走基层、喜看开发区20年大发展”系列报道之四

□ 张晓晖

“发展为了人民、发展依靠

人民、发展成果由人民共享”。

20年来，高邮经济开发区经济

社会发展始终贯穿着这样一个

主题。“居有所安、行有所便、幼

有所教、壮有所事、老有所养、

病有所医、困有所济、闲有所

乐、差有所治、忧有所解”……

20年发展，开发区交出了一份

份温馨的民生答卷。

宽敞明亮的客厅，豪华气

派的沙发，洁净环保的地砖，格

调一致的落地空调，高清晰液

晶电视……这是开发区秦邮茗

都安置小区曹志海的家。置身

在这样一个完全现代化的居室

中，很难想象这是一户农民的

住房。

“几年前这里还是一片农

田，现在这样的居家环境过去

想都不敢想！”老曹说，以前他

们一家住在四间平房里，虽然

房间不少，但平时生活很不方

便。特别是遇上大暴雨天气，路

面积水，根本出不了

门。搬到秦邮茗都安置

小区后，经历再大的暴

雨，小区的路面也没有

积水，而且干净整洁。

老曹乐呵呵地带

着记者在秦邮茗都安置小区内

走了一圈，小区内健身广场、花

园、走廊、幼儿园、超市、医务室

一应俱全，一点不逊色于市中

心的高档商住小区。

老曹感慨地说，这些年开

发区人的生活变化真是太大

了！

（下转二版）
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关于公开征集2014年市政府为民办实事项目建议的公告
近年来，市委、市政府坚持把保障和改善

民生作为一切工作的出发点和落脚点，扎实

有效地兴办了一批事关群众切身利益的实事

项目。为了使2014年市政府为民办实事项目

更加贴近群众需求，更有利于解决群众最关

心、最直接、最现实的问题，不断提高市政府

为民办实事工作的科学性、针对性、普惠性，

现向社会各界和人民群众公开征集2014年

市政府为民办实事项目的建议和意见。

一、征集时间：公告之日起，至2013年

12月5日止。

二、征集原则：按照“以人为本、普遍受

益、量力而行、当年办结”的原则，选取和提

出的实事项目应注重贴近生活，反映民情、

顺应民意；具有代表性，体现全局性和普惠

性，努力使更多百姓得到实惠；增强实效性，

切合实际、量力而行，原则上能够当年立项、

当年完成、当年见效。

三、征集内容：坚持把群众呼声和需求

作为决策的主要依据，尽可能涵盖城市建设

及管理、劳动就业、社会保障、住房保障、文

化教育、医疗卫生、农村和农民民生状况的

改善问题，市民生活服务问题，社会安全保

障问题等方面。

四、征集方法：市民可拨打12345政府

服务热线，也可发送电子邮件到 gys-

gkdh@126.com，请注明邮件标题“2014实

事征集”。

高邮市人民政府办公室

2013年11月25日
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本报讯“当初想养鸭，却没

有场地。后来兴旺鸭业产销专业

合作社帮我建好了3000多平方

米的鸭舍，并提供苗鸭给我，还承

诺统一供应饲料、统一技术指导、

统一饲养防疫、统一收购蛋品和

淘汰鸭、分户养殖独立核算，这让

我吃了定心丸。”近日，记者在菱

塘回族乡王姚村采访时，鸭农刘

桂成告诉记者，他今年养了1万

多只鸭子，年收入大概在10万元

以上。

在我市，像刘桂成这样搭乘

农民合作社“快车”走上致富路的

农户有十余万户。据了解，自

2007年《中华人民共和国农民专

业合作社法》颁布以来，我市按照

“民办、民管、民受益”的原则，积

极鼓励和引导农民、种养大户和

农业龙头企业发展农民专业合作

经济组织。截至目前，全市在工商

部门注册登记的农民专业合作社

有514个，其中，种植业占22%、

林业占3%、畜牧业占15%、水产

业占 22%、农机及服务业占

34%，其它占4%。合作社的生产

经营范围包括高邮湖大闸蟹、罗

氏沼虾、高邮鸭、扬州鹅、有机稻

米等我市特色农业产业，已成为

带动农民增收致富的“火车头”。

“目前，我市农民专业合作社

工商登记率达100%，工商登记

成员累计达16万人，占农户总数的88%。农民专业

合作经济组织的建立，把各项服务渗透到产前、产

中、产后的各个环节，有效地解决了‘基层政府包不

了、社区组织统不了、一家一户办不了’的事情。”市

委农工办经管科科长刘国华告诉记者。

我市还把农民专业合作社规范化建设作为深化

农村改革、创新经营制度、转变发展方式的一项重要

举措来抓。今年，市政府专门出台了《关于推进农民

专业合作社规范发展和转型升级的意见》，从组织形

式、运行机制、财务管理、服务能力等方面，全面提升

农民专业合作社的运行质态和规范化建设水平，力

争年底全市农民专业合作社规范化管理率达80%。

市委农工办按照“公平公开、动态调整、有进有退”的

原则，公布了《2013年度农民专业合作社名录》，对

列入名录的222家农民专业合作社在资金、项目等

方面，给予政策扶持，以进一步促进农民专业合作社

健康、可持续发展。 周麟夏林峰

市委常委会学习党的十八届三中全会精神，要求———
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韩方主持会议
本报讯 22日上午，市委常委会召开会

议，学习党的十八届三中全会公报。会议强

调，要认真学习党的十八届三中全会精神，坚

决与党中央保持高度一致，以改革的精神和

方法推动各项工作，推进高邮新一轮发展。市

委书记韩方主持会议。

会议指出，党的十八届三中全会是在我

国改革开放新的重要关头召开的一次重要会

议。全会审议通过的《中共中央关于全面深化

改革若干重大问题的决定》，是我们党在新的

历史起点上全面深化改革的科学指南和行动

纲领。学习好、宣传好、贯彻好、落实好党的十

八届三中全会精神，是我市当前和今后一个

时期一项重要的政治任务。

会议强调，学习贯彻党的十八届三中全

会精神，要与学习贯彻党的十八大和习近平

总书记系列讲话精神紧密结合起来，与高邮

的实际工作结合起来，统一做好改革各项工

作，不折不扣将十八届三中全会精神贯彻落

实到位。要把改革作为高邮经济社会发展的

最大动力和重要任务，坚决与党中央保持高

度一致，以改革的精神和方法推动各项工作，

推进高邮新一轮发展。

郭玉梅

国信项目供热管网规划接受评审
本报讯 21日，国信高邮燃机项目供

热管网规划设计评审会召开。市委常委、开

发区管委会主任汤学仁出席会议。

评审会上，国信集团对项目概况、规划

编制背景、设计原则等作了简要介绍，规划

编制单位就规划方案进行了专题汇报。评

审组专家及市发改委、国土局、规划局等相

关部门原则性通过了规划方案，同时对部

分细节提出相关评审意见。

国信高邮燃机一期工程投资 10.9亿

元，建设两套100MW级燃气———蒸汽联

合循环热电联产机组，并留有两台400MW

机组的扩建余地。项目建成后可完全替代

我市现有的167台效率低、污染重的分散

燃煤、燃油小锅炉，实现全市集中供热，从

根本上改变我市长期以来落后的能源结

构，为我市经济可持续发展增添强大后

劲。 居朕宇汤为

平安创建着力提高群众满意度
本报讯 20日，市综治委召开全市系列

平安创建工作推进会议。会上，市经信委、房

管局、卫生局、公安局等部门负责人交流了今

年以来系列平安创建工作的主要措施、创建

成效和来年的工作思路、工作重点。

会议要求，全市系列平安创建工作各牵

头部门要以省委提出的争创“平安中国示范

区”为新的起点，进一步真抓实干，奋力冲刺

全年既定目标，推进系列创安工作迈上新台

阶；从组织体系、工作机制、阵地建设、宣传氛

围和台账资料等五个方面进一步规范工作运

行，确保年底平安建设群众满意度和综治考

核绩效两项指标有明显提升。

李红俊

进入深秋，街道两旁金黄色的树叶将

邮城衬托得更加美丽，但落叶也增加了环

卫工人的工作量。昨日风雨交加，环卫工人

仍顶风冒雨上街清扫落叶。这是记者在雨

中拍到的一幕。 王林山摄


